

Post vom Verkehrsminister

In der Ratssitzung am 24. Juni konnte Sitzungsleiter Markus Xander – er vertrat den erkrankten Bürgermeister Klaus Dieterich als 1. Stellvertreter – ein brandaktuelles Schreiben von Verkehrsminister Winfried Hermann zur Situation „L 1103 – Ortsumfahrung Pfaffenhofen – Güglingen“ bekannt geben.



Nach seinem Besuch am 8. Mai in Brackenheim habe man in seinem Haus am Entwurf einer Vereinbarung über die Übernahme von Kostenanteilen an den Herstellungskosten der Ortsumfahrung zwischen Güglingen und Pfaffenhofen gearbeitet. Jetzt werde das Regierungspräsidium diesen Entwurf in den nächsten Tagen an die beteiligten Gemeinden übersenden.

„Als Ziel soll festgehalten werden, dass die Maßnahme nach Vorlage eines bestandskräftigen Planfeststellungsbeschlusses und im Anschluss an die Erarbeitung der Ausführungsunterlagen und die erfolgreiche Durchführung des Grunderwerbs in den Jahren 2015/2016 begonnen werden soll“, hieß es weiter im ministerialen Schreiben vom 20. Juni. Im zweiten Satz wurde erklärt, dass das Terminrisiko aufgrund des aktuellen Standes des Planfeststellungsverfahrens „nicht vollständig und nur mit der tatkräftigen Mithilfe aller Projektbeteiligten minimiert werden könne“.

Jetzt wartet man also auf den Entwurf der neuerlichen Kostenteilungs-Vereinbarung, damit diese in den Gemeinderatsgremien in Güglingen und in Pfaffenhofen beraten werden kann.